

11/3(日)運動会**～盛り上がる 本気の勝負 運動会～**

前日の台風の影響による大雨で1日延期になりましたが、当日は秋晴れの天気にも恵まれ、運動会を開催することができました。

当日はスローガンの通り、自分でできる精一杯の演技をしている姿、友だちを一生懸命に応援している姿、たくさんのがんばっている姿を見ることができました。入場の時に見せる緊張した表情と、退場の時に見せてくれたあの達成感でいっぱいの表情は、一人ひとりが輝いておりとてもよかったです。小学校最後の運動会になる6年生からは、運動会を成功させようという思いが伝わってきました。競技だけでなく、準備や係活動においてもリーダーとしてふさわしい活躍ぶりが目立っていました。

今年の勝者は「赤組」でしたが、「白組」の全校種目の「大玉渡し」の追い上げもすばらしかったです。

保護者の皆様、地域の皆様お忙しい中、子どもたちにたくさんの声援をおくってください、ありがとうございました。PTA役員の皆様には、事前及び早朝の準備から当日の運営、また、多くの保護者の皆様には、最後の片付け等、あたたかいご支援・ご協力ありがとうございました。

**10/3~4 4年生宿泊学習**

令和6年度にオープンしたばかりの「自然の家みかも」に初めての宿泊学習に行きました。

ハイキング、チャレンジランキング、ワークショップ等一つ一つの活動で、班のみんなと話し合う様子が見られました。また、友だちとの仲を深めることができました。係の仕事に取り組んだり、ルールやマナーを守ったりすることで、「社会性を養う」こともできました。

2日間で学んできたことを、これからの学校生活でいかしましょう。

**10/9(水)下野市陸上記録会**

雨の降る寒い日となりました。閉会式の頃ようやく雲が切れ、空が明るくなってきました。子どもたちの頑張りとお支えで、寒さが吹っ飛んでしまうくらいの熱気が会場いっぱいに伝わってきました。練習の成果を発揮し、自己ベストが出せた人、出せずに悔しい思いをした人、思いは様々でしょうが、学校代表として立派に記録会に参加できたこと、真摯な態度で競技に出場できたことをうれしく思います。会場に足を運んでくださった方々、応援ありがとうございました。



前期終業式・後期始業式

10月11日に終業式、10月15日に始業式を行いました。1年間の折り返しの「節目の日」になります。それぞれ、前期の振り返りと、後期にがんばりたいことを3名ずつの代表児童が発表しました。がんばったこととして、お友だちと仲良く過ごしたり、自主学習や係の仕事をしっかり取り組めたりした点を発表しました。これからがんばりたいこととしては、運動会や持久走記録会に全力で挑むことや、苦手教科の克服に挑戦することを発表しました。残り半分も充実した学校生活を送ってほしいと思います。



10/22(火) 花の輪運動

今年度も「花の輪運動」に応募したところ、当選し、たくさんの花苗を寄附いただきました。ミニストップオーナーの中山様に来校いただき、贈呈式を行いました。パンジーやノースポールなどの苗をいただきました。

翌日、全校児童で花壇やプランターに植えました。環境美化委員が、毎日朝、熱心に水やりをしています。春には、彩り豊かな花々が咲き誇り、学校を花いっぱいになるように一つ一つ大切に育てていきたいと思っています。



10/25(金) 3年生ふくべ細工体験

下野かんぴょうふくべの会の方による出前授業、しもつけふるさと学習「ふくべ細工体験」がありました。この授業の目的は、下野市の特産品であるかんぴょうを用いた伝統工芸「ふくべ細工」の体験活動を通して、ふるさと下野市を実感し、そのよさやかけがえのなさ、人々の思いや生き方等に気づき、郷土への誇りや愛着を育てることです。夏に子どもたちが育てた地域の小川さん宅で皮をむかせていただいたかんぴょうとは違い、きちんと乾燥させて、カットされたふくべを一人一人に用意していただきました。お陰様で素敵な作品が仕上がりました。



11/6(水) 5年生食育

(株)誠和の加座様、片桐様を招致し、地域の食物生産への関心を高めるための出前授業がありました。児童の好きな野菜や果物からクイズが出され、「ジャガイモとトマト」「イチゴとバラとリンゴ」はそれぞれ「親戚」という答えに、子どもたちは、驚きの歓声をあげていました。また、トマトを育てるための、環境測定器や栽培資材を紹介いただき、農業に勤む祖父母にも伝えたいとの声が聞こえてきました。翌日の給食で、誠和様で育てたトマトを使用し、地元のLa Calmoのシェフが考案したトマトソースを使ったメニューが給食で提供されました。子どもたちはおいしくいただけていました。



11/7(木) 4年生食育

「しっかり食べよう朝ご飯」というテーマで、石橋中学校栄養教諭大島先生と本校養護教諭河原井先生から、朝食の大切さについてお話いただきました。朝食を食べると体がどのようなのか、朝食に食べるとよいものは何か、暗い夜は体を休め、明るい昼は体を動かすという体内時計についても学習しました。

毎日朝食をしっかりとるために大切なことをグループで話し合い、「早寝早起き」や「バランスよく食べること」などの意見が出ました。



10/28(月) 学校教育支援ボランティア 栃木県から感謝状贈呈

栃木県教育委員会阿久澤教育長より、本校のスクールガードボランティアの皆様へ感謝状が贈呈されました。栃木県公館にて授賞式が執り行われ、代表で寺内利之様に参列していただきました。永きにわたり、子どもたちの登下校の見守りを毎日毎日続けてくださり、地域の児童の育成に貢献された活動を讃えた感謝状です。子どもたちが、事故なく安全に過ごせていることに心から感謝申し上げます。

